

子ども達に笑顔を届けたい

～丸亀製麺のキッチンカーで子ども食堂に支援～

私たちは「しながわ子ども食堂ネットワーク」に所属し、食べる楽しさや豊かな食事を提供している子ども食堂を支援しています。新型コロナウイルス感染拡大を受けて、社会福祉法人品川区社会福祉協議会のご担当者に子ども食堂の現状を確認したところ、子ども食堂が大変な状況にある事が分かりました。外出自粛や休校の影響で、今までよりもさらに食べる楽しさや温かさを感じることができる場を必要としている子どもたちがたくさんいました。

しかし、子ども食堂は人々が集う場所であるため感染拡大が懸念され、子ども食堂が開催できない状況でした。このような状況を社内で話し合ったところ、「広々とした屋外で子ども達に手づくり・出来立てのうどんと天ぷらを提供し、豊かな食事を味わっていただくこと」が私たちにできることだと考えました。



この思いが通じ実現できたのが、今回の社会福祉法人福栄会で行う子ども食堂「福栄みらい塾」様への支援です。

2020年6月17日、夕方の短い時間ではありましたが、100名以上の子ども達に来ていただき、用意したうどん・天ぷらのすべてが無くなりました。なによりも子ども達の一生懸命に頬張っている姿と笑顔をたくさん見ることができて本当に良かったです。

トリドールではこれからも子ども食堂の支援を行ってまいります。できることから少しづつ。